

Weiterer Photovoltaik-Park

Kategorie

Umweltschutz

Kurzbeschreibung

Der Photovoltaik-Park in Appelhülsen ist sehr erfolgreich; durch ihn konnte die Gemeinde über 500.000€ zusätzlich einnehmen und hat gleichzeitig was für die Umwelt getan. Vielleicht besteht ja die Möglichkeit einen weiteren Photovoltaik-Park zu bauen.

Erläuterung

Das man dafür eine Menge Geld braucht ist mir bewusst; aber vielleicht könnte man sich mit den großen Firmen und Unternehmen in Nottuln zusammensetzen und "Sponsoren" für das Projekt gewinnen, damit sie Zuschüsse zum Bau dazugeben.

Kommentare

Bringt zwar für die Zukunft etwas, aber erstmal muss man dann noch weitere Schulden machen und die sollten doch erstmal abgebaut werden.

Es stimmt schon das die Schulden erst abgebaut werden sollten, aber trotzdem bin ich der Meinung das sich schon jetzt ein weiterer solcher Photovoltaik-Park als lohnend erweisen wird. Natürlich wird es Geld kosten, aber man muss ja immer erst etwas investieren um das Geld wieder reinzubekommen. Deswegen war es auch mein Vorschlag ob man sich mit den Unternehmen zusammensetzen kann, damit sie Geld für die Sache geben; alles werden sie wohl kaum bezahlen, aber man hätte schon mal Startkapital für das Projekt. Vielleicht kann man den Unternehmen auch eine "Partnerschaft" an dem Projekt anbieten; wenn sie die Kosten oder einen Teil davon übernehmen, dass sie an dem Gewinn oder an dem erzeugten Strom beteiligt werden. Vielleicht ergeben sich hier ja auch mehrere Vorschläge, wie die Gemeinde Geld sparen kann, dieses könnte man dann in das Projekt investieren.

Guter Vorschlag! Eine solche Anlage kann man am privatem Kapitalmarkt zu 100% finanzieren, nach ca. 12 Jahren ist die Anlage durch ihre Erträge voll bezahlt und erbringt einen Beitrag zum Allgemeinwohl. Freie Dächer auf Gemeindegebäuden gibt es ja noch.

Nachhaltigkeit

- umweltfreundlich
- auf lange Sicht Einnahmen zu erwarten

Effizienz

siehe Nachhaltigkeit

Praktikabilität

- möglich, man müsste allerdings Investoren finden
- geeignete Fläche finden
- Baufirma

Wirtschaftlichkeit

- nach einigen Jahren Gewinn durch Stromerzeugung

Zuständigkeit der Fachausschüsse

Gemeindeentwicklungsausschuss

Sonstiges

Beispiel: Photovoltaik-Park in Appelhülsen